



青パト”まもるくん”の防犯ニュース

和歌山市危機管理部 地域安全課

年末年始犯罪抑止啓発活動～明日から師走～

JR和歌山駅前で年末年始の防犯を呼びかけ！

年末年始の犯罪を防ごうと、平成24年11月30日にJR和歌山駅前で和歌山県警察主催による街頭啓発活動が行われました。

啓発には、和歌山東警察署管内の中学生や、少年補導員、警察関係者、和歌山市立少年センターなどから70人を超える人が集まり、街を歩き交う人々に防犯を呼びかけました。



日進中学校・東和中学校・城東中学校・紀之川中学校・紀伊中学校・高積中学校・東中学校・有功中学校・向陽中学校から大勢の中学生が参加！！



みんなで声を合わせて防犯を呼びかけ！

元気な声で
「自転車・バイクには
ツーロックをしましょう！」



一人ひとりに
心を込めた啓発!!



和歌山市内における街頭犯罪の認知件数

和歌山市内における街頭犯罪の認知件数は、平成24年1月～10月末で2,504件(暫定値)と前年比で104件の減少となっています。

しかしながら、依然として刑法犯犯罪率は和歌山県内ワースト1です。特に、自転車盗や器物損壊、万引き、車上ねらいの件数が増えています。

自転車にはツーロックを忘れず、また、車内のカバンを置いたままにしないなど、犯罪の被害に遭わないように注意しましょう。